

Veganmania erstmals in der Ostschweiz: Schönes Wetter, tolle Stimmung, zufriedene Aussteller und Besucher

Für die fast 60 Aussteller hat sich die Reise in die Ostschweiz gelohnt: Der grosse Besucherandrang hat die Erwartungen übertroffen. Fazit der Veganmania-Organisatorin Swissveg: „Wir sind froh den veganen Grossanlass nun auch in die Ostschweiz gebracht zu haben. Die grosse Interesse der vielen Besucher zeigte, dass diese Entscheidung richtig war.“

Vom schönen Wetter profitierten natürlich die drei veganen Glacestände, aber auch Wraps, vegane Döner und die vielen anderen Produkte fanden grossen Anklang. Die grosse Bundwiese in Gossau hat sich mit der guten Infrastruktur auch zum Chillen nach dem Essen bewährt.

Ein rundum erfolgreicher Event, der die vegane Bewegung in der Ostschweiz sicher einen grossen Schritt weitergebracht hat.

Pressebilder zum Download finden Sie hier:

www.veganmania.ch/presse

Über die Veganmania:

Die Veganmania wurde 1998 von der Veganen Gesellschaft Österreich ins Leben gerufen. Mittlerweile wird sie europaweit jedes Jahr in zwölf Städten durchgeführt. 2012 hat Swissveg die Veganmania in die Schweiz gebracht und organisiert diese seither jährlich.

www.veganmania.ch

Über Swissveg:

Swissveg fördert eine vegetarisch-vegane Lebensweise und leistet breit gefächerte Aufklärungsarbeit. Zudem berät der Verein die Nahrungsmittelindustrie und Grossverteiler, zertifiziert Produkte und Gastrobetriebe mit dem V-Label, hält Vorträge und veröffentlicht die Zeitschrift «Veg-Info». Mit der im deutschen Sprachraum umfangreichsten Homepage zum Thema werden Interessierte über die vegetarische und vegane Lebensweise informiert: www.swissveg.ch